

シャンティイ市民との オンライン交流会

9月23日（木・祝）午後4時（フランス時間は同日の午前9時）から約1時間にわたり、姫路城の姉妹城であるシャンティイ城があるフランス・シャンティイ市とオンライン交流会を実施しました。今回は、夏休みにベルギー・シャルルロア市民と交流した中学生9名に高校生2名が加わり、計11名が英語で姫路市や日本文化の紹介を行いました。シャンティイからは、Caroline Godard副市長をはじめ、姉妹都市委員会のメンバーやホストファミリーの方々、現地の高校生計21名が参加



しました。

姫路市生徒のプレゼンテーションが終わるとすぐに、シャンティイの生徒からの質問攻めが始まりました。学校は何時から何時まで？制服はあるの？好きな食べ物は？好きなスポーツは？シャンティイの生徒はみんな積極的で、姫路市生徒との交流を楽しんでいるのが画面越しに感じられました。

交流後、次回はシャンティイのプレゼンテーションをしたいと連絡をくれました。両市の生

徒に良い刺激になったことをうれしく思います。次回のオンライン交流会が実現すること、今後もシャンティイ城との良好な関係が維持できることを祈ります。



＜シャンティイ城＞1989年に姫路城と姉妹城提携